

# 10 000 Euro zur Förderung von Vereinsprojekten

Eine unerwartete Spende der Sparkasse bereitet große Freude. 16 Vereine freuen sich über das frühe Weihnachtsgeschenk.



Über ein frühes Weihnachtsgeschenk freuten sich 16 Vereine aus der Gemeinde. Mit einer Spende von insgesamt 10 148 Euro unterstützt die Sparkasse Hochrhein auch in diesem Jahr die Aktivitäten und das Engagement der Ehrenamtlichen.

"Wir sind nicht irgendeine Bank. Wir sind ein Teil der Region, haben unsere Wurzeln hier und engagieren uns gerne in den Trägergemeinden", begrüßte Stellvertretender Vorstandsvorsitzender Rolf Morlock die Vereins- und Sparkassenvertreter in der Hohentengener Filiale. "Das wissen wir zu schätzen", dankte Bürgermeister Martin Benz herzlich. "Wir können stolz sein auf unsere Vereine. Sie liefern alle tolle Arbeit und es macht Spaß, so viele an der Spende zu beteiligen."

Teilmarktdirektorin Silvia Knöpfle überreichte die Spenden und dankte dem Sparkasenteam mit Geschäftsstellenleiterin Elene Fahnenstiel und Regionalleiter Bodo Zipfel, die durch ihre gute Kundenbetreuung ermöglichten, dass es eine solche Spende geben kann. Die Beträge zwischen 190 und 1500 Euro gingen an den Musikverein Lienheim zur Instrumentenanschaffung, den Radsportverein Lienheim für den Vereinsheimausbau, den Lienheimer Narrenverein für neue Masken, den FC Hochrhein für das geplante Kunstrasenprojekt und die Jugendarbeit, den FC Eintracht Stetten für die Sanierung der Toilettenanlagen, den SC Hohentengen für die Jugendarbeit. Neue Wege will der Musikverein Hohentengen in der Jugendausbildung gehen, der Musikverein Stetten-Bergöschingen Instrumente anschaffen, die Narrenzunft Hohentengen Fahrzeug-Unterstellmöglichkeiten bauen.

Die Landfrauen Stetten-Günzgen und Bergöschingen verwenden das Geld für Fortbildungsveranstaltungen, der Schützenverein zur Vereinsheimrenovierung, der DRK-Ortsverein für das neue Fahrzeug, der Gesangverein Frohsinn zur Mitgliederwerbung, der Verkehrsverein für die neue Broschüre und der Förderverein der Gemeinschaftsschule Rheintal für den Ferienspaß.